

ANFP da el primer paso hacia un nuevo DT de la Roja y ficha a nuevo gerente de Selecciones

En Quilín comienza la reestructuración de los combinados nacionales, tras el desastre del ciclo de Ricardo Gareca. Asume Felipe Correa, personero clave en la época de Jorge Sampaoli.

Christian González

La ANFP comienza un nuevo ciclo en la Roja. Eliminada del Mundial, después de la desastrosa gestión de Ricardo Gareca, a la Roja aún le queda completar el proceso previo a la cita planetaria de 2026, que organizarán México, Estados Unidos y Canadá. En Quilín aún deben tomar una decisión crucial: quién será el encargado de dirigir a la Selección en los encuentros ante Brasil y Uruguay.

Antes, eso sí, había una designación igualmente clave que realizar: la del nuevo gerente de Selecciones Nacionales, después de la salida de Marko Biskupovic del cargo. El rol es fundamental, pues se trata de la persona encargada de ejecutar el plan y de coordinar todas las condiciones para su correcto funcionamiento.

La ANFP se decide por un nombre familiar: el cargo lo asumirá Felipe Correa, quien estuvo vinculado al período más exitoso de la Selección en toda su historia. Trabajó en la Roja entre 2010 y 2016. Vale decir, fue parte del proceso en que la Selección consiguió la Copa América, en 2015, y la Copa América Centenario, el año siguiente. Llegó en la gestión de Harold Mayne-Nicholls, en lugar de Juan Carlos Berliner, y fue ratificado cuando asumió Sergio Jadue. El segundo trofeo se logró con Arturo Salah en la testera del fútbol chileno.

“La Federación de Fútbol de Chile anuncia que la Gerencia de Selecciones Nacionales será dirigida por Felipe Correa Rivera. El periodista y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile regresa a la Gerencia de Selecciones Nacionales de la Federación de Fútbol de Chile ocho años después”, anunció la corporación que preside Pablo Milad.

Después, dio cuenta de la evolución profesional de Felipe Correa. “En su destacada trayectoria cuenta con experiencia gestionando tanto instituciones deportivas como



► El exdirigente de Universidad Católica, Felipe Correa, trabajó en la Roja entre 2010 y 2016.

en el sector empresarial privado. Fue Gerente de Selecciones Nacionales de la Federación de Fútbol de Chile entre 2011 y 2016, ofició como Technical Staff Manager de la Federación de Fútbol de Arabia Saudita entre 2018 y 2019; y se ha desarrollado como Director y Presidente de la Comisión Fútbol de Cruzados desde 2019 hasta la fecha”, resalta. También da cuenta de que asumirá el cargo el próximo 1 de julio.

Felipe Correa formaba parte del directorio de Cruzados e incluso se transformó en el presidente de la Comisión Fútbol de Universidad Católica en abril. Sin embar-

go, ante la propuesta, el periodista Felipe Correa optó por darle un giro a su trayectoria profesional y volver al sitio en que consiguió sus mayores realizaciones. “Informamos que Felipe Correa ha presentado su renuncia al cargo de Director de Cruzados y presidente de la Comisión Fútbol. Desde su incorporación al Directorio en abril de 2019, Felipe Correa se destacó por su compromiso y dedicación con el desarrollo estratégico del club, aportando de manera fundamental en el fortalecimiento del Fútbol Profesional y Formativo, así como también cumpliendo un rol activo en

la ejecución del proyecto del Claro Arena. Cruzados agradece sinceramente su dedicación y entrega durante estos años, y le desea el mayor de los éxitos en sus próximos desafíos”, dijo el club cruzado mediante un comunicado.

La ANFP evaluó varios nombres para la gerencia de Selecciones. En la lista figuraron Jean Beausejour, Matías Cerda y Pablo Calandria como los principales candidatos para quedarse con el cargo. Finalmente, en Quilín se optó por la experiencia que tiene el periodista Felipe Correa en estas materias. ●